

EDUKASI LITERASI KEUANGAN SYARIAH BAGI ORANGTUA DAN GURU UNTUK MEMBANGUN FINANCIAL RESILIENCE DI ERA DIGITAL

Oleh: Dr. Ratna Candra Sari, S.E., M.Si., CA, CFP, Dr. phil. Nurhening Yuniarti, S.Pd., M.T., Arin Pranesti, S.Pd., M.Sc., Novita Nurbaiti, Dana Ferdyan, Astri Mardani, Anis Rinanda, Nurani Rosyid

ABSTRAK

Upaya strategis yang dilakukan pemerintah untuk menghadapi tantangan abad ke-21 adalah peningkatan mutu manusia Indonesia melalui peningkatan kualitas pendidikan. Salah satu *emerging skills* yang harus dikuasai adalah literasi keuangan Syariah. Indeks literasi keuangan syariah masyarakat Indonesia masih tergolong rendah. Tujuan kegiatan PKM ini adalah: 1) Membangun kemandirian ekonomi melalui *financial skill building* bagi guru dan orang tua siswa PKBM Al-Islam Giwangan; 2) Meningkatkan literasi keuangan syariah bagi guru dan orang tua siswa PKBM Al-Islam Giwangan; 3) Meningkatkan kemampuan menggunakan media edukasi literasi keuangan Syariah berbasis *Augmented Reality* yang merupakan produk edukasi tim pengabdian; 4) Meningkatkan kemampuan menggunakan platform edukasi literasi keuangan Syariah "literaci.id" yang merupakan produk edukasi tim pengabdian. Kegiatan PKM ini dilaksanakan secara daring pada tanggal 3 September 2022 dimulai pukul 08.30 dan diakhiri pada pukul 13.30 WIB, dengan peserta sebanyak 30 orang. Kegiatan PKM meliputi pelatihan dan praktik dengan menggunakan metode ceramah, diskusi, dan demonstrasi. Hasil kegiatan PKM yaitu: 1) Kegiatan PKM dapat berjalan dengan baik dan lancar dan penilaian peserta terhadap pelaksanaan PKM juga sangat baik; 2) Peserta mendapatkan manfaat yang besar karena memperoleh wawasan dan pengetahuan baru tentang literasi keuangan syariah; 3) Motivasi dan antusiasme untuk mengikuti pelatihan sangat tinggi karena respon yang diberikan peserta sangat aktif selama proses pelatihan dan pendampingan berlangsung; 4) Peserta pengabdian merasa senang dan puas dengan kegiatan pengabdian ini dan berharap agar kegiatan edukasi literasi keuangan syariah dapat terus dilaksanakan pada waktu-waktu yang akan datang.

Kata Kunci: *Pelatihan, Literasi Keuangan Syariah, Augmented Reality, Virtual Reality, Guru*